LA COTE-SAINT-ANDRE

## Marche athlétique : Lucille Molist et Émilie Laurens se qualifient, Fernand Rabatel monte sur le podium

Respectivement 5e et 3e du 3 000 m des Championnats de France de marche en salle, il y a deux semaines à Rennes, les marcheuses de l'Entente athlétisme Gillonnav La Côte, Lucille Molist en espoir et Émilie Laurens en junior, ont obtenu leur qualification pour les Championnats de France élite. La compétition réunira les douze meilleures Françaises de chaque catégorie, ce dimanche 27 février à Miramas. Par ailleurs, ce mercredi 23 février, leur entraîneur, Fernand Rabatel, est monté sur la deuxième marche du podium du 3 000 m marche en M75, des championnats d'Europe masters d'athlétisme, derrière un Irlandais et devant un Grec. Ces championnats se déroulent du 20 au 27 février à Braga, dans le nord-ouest du Portugal. Ils réunissent environ 3 000 athlètes de toutes les catégories masters, à partir de 35 ans.

Parmi eux, un autre sociétaire de l'entente, Patrick Robin-Brosse a pris la 4º place du 3 000 m de sa catégorie.





Émilie Laurens, Fernand Rabatel le coach et Lucille Molist collectionnent les podiums des épreuves de marche athlétique. Fernand Rabatel est monté sur la deuxième marche du podium. Photo Le DL/Marie-Francoise RATTIER